



CADIZ. - Grupo Escolar de la Sagrada Familia. Detalle de los ingresos a las clases.

oficio. Después se verificó la entrega del edificio por la Dirección General de Regiones Devastadas al Patronato de la Escuela.

DISCURSO DEL MINISTRO DE LA GOBERNACION

Acto seguido, el Ministro de la Gobernación pronunció las siguientes palabras:

«Excelencia: Larga fué la vigilia del Consejo de Ministros que se celebraba en el Palacio de Ayete, de San Sebastián, el 18 de agosto de 1947. Duró hasta las cuatro y media de la madrugada. Las noticias que llegaban de la catástrofe ocurrida en Cádiz eran alarmantes. La ciudad columnaria, clara y blanca, que mantenía encendidos los mejores re-

cuerdos del imperio de España, se hallaba en trance de peligro.

Al día siguiente supimos de las desgracias personales habidas, de la magnitud de los daños sufridos, y también, del abnegado y hasta heroico comportamiento de los gaditanos que por enésima vez supieron dar muestras de un altruismo ejemplar.

Ese mismo día tuve el honor de ser recibido por V. E., y en la Prensa se publicó una nota escrita de vuestro puño y letra acordando las primeras medidas que aliviaran la suerte de esta capital.

Sin perjuicio de la labor señalada a diferentes organismos oficiales que iniciaron inmediatamente su actuación, con fecha 2 de septiembre del mismo año, se publicó un De-